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(I lavori proseguono alle ore 14.00 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 619 presentata da Magliano, inerente a "Tagli
sulla scuola nel bilancio previsionale 2021"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 619.
Ha chiesto di illustrare l'interrogazione il Consigliere Magliano.
Prego, Consigliere; ne ha facoltà per tre minuti.

MAGLIANO Silvio

Grazie, Presidente.
Ho presentato quest'interrogazione a risposta immediata proprio perché, dalle prime

informative che abbiamo avuto modo di leggere e guardare rispetto al bilancio previsionale,
come scrivo nella nostra interrogazione, emerge un taglio di risorse soprattutto per ciò che
riguarda il tema del diritto allo studio per il comparto scuole e, soprattutto, per quello che
riguarda gli assegni di frequenza che, come sa, è la modalità con la quale la Regione Piemonte
sostiene la libertà di educazione e sostiene la libera scelta dei genitori per la scuola per i propri
figli e, nello stesso tempo avere, da parte della Regione, un voucher che permetta loro di potere
fare questa scelta.

Proprio da pochi giorni, come sa l'Assessore, è uscito il bando per fare la richiesta di questa
parte del diritto allo studio che si organizza in due grandi opportunità, cioè il voucher legato ai
libri di testo piuttosto che trasporti e poi l'assegno di frequenza. Nel "considerato che"
dell'interrogazione, pongo il tema, che è fondamentale, di "salvaguardare il pieno diritto allo
studio degli studenti piemontesi", e che "la Regione Piemonte deve predisporre azioni di
sostegno all'istruzione in aiuto alle famiglie piemontesi colpite dall'emergenza sanitaria, al fine
di assicurare un tessuto educativo e formativo di eccellenza".

Interrogo per sapere, anche alla luce di quanto esposto in narrativa, quali siano le
intenzioni di questa Giunta - in merito al bilancio previsionale 2021 - relativamente allo
stanziamento dei fondi per l'istruzione, nel forte auspicio che si voglia rinunciare ad attuare un
taglio ai contributi erogati per gli assegni di studio in forma di voucher, finalizzati al pagamento
delle rette d'iscrizione e frequenza e all'acquisto di libri di testo, materiale didattico, dotazioni
tecnologiche funzionali all'istruzione, pagamento delle spese relative alle attività integrative
previste dai piani dell'offerta formativa e all'acquisto di titoli di viaggio per il trasporto
scolastico.

Dal momento che l'Assessore - ne do atto politicamente - l'anno scorso integrò la
graduatoria mettendo risorse nuove affinché vi fosse la possibilità per famiglie in graduatoria,
dell'assegno e del bonus legato alla frequenza, vorrei capire se quello che abbiamo letto sui
giornali e sul bilancio corrisponde al vero, oppure se con il maxiemendamento l'Assessore
reintegrerà quelle risorse.

Grazie, Presidente.
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PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Silvio Magliano per l'illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione delegando l'Assessore Elena

Chiorino.
Prego, Assessore; ha facoltà di intervenire per cinque minuti.

CHIORINO Elena, Assessore all'istruzione

Grazie, Presidente; grazie, Consigliere Magliano.
Poiché sono in treno, vi chiedo conferma se mi sentite.

PRESIDENTE

Sì, la sentiamo.

CHIORINO Elena, Assessore all’istruzione

Chiedo scusa, ma per lo stesso motivo non attivo la telecamera.
Non sono stati previsti tagli, nel senso che il bilancio previsionale 2021-2023, come tutti

sanno, non è ancora stato discusso in Consiglio ma, nell’ambito della discussione che ci sarà,
non sono stati previsti tagli sul bilancio 2021 rispetto al 2020 che eroga risorse per gli assegni
di studio, siano essi in forma di voucher finalizzati al pagamento delle rette d’istruzione e
frequenza o all’acquisto dei libri di testo, del materiale didattico e delle varie previsioni.

Sulla base di questo, mi sento di dire che, anzi, se non da subito, ma nel tempo,
l’intendimento sarà sempre quello di cercare di integrare ulteriormente perché, come ci siamo
detti sia in Consiglio regionale sia nelle Commissioni, è fondamentale riuscire a garantire il
diritto allo studio e la libera scelta educativa, a maggior ragione oggi, a seguito di tutto lo
strascico e di tutte le conseguenze della pandemia. L’attenzione sarà sempre massima e
ribadisco che non ci sono previsioni di tagli rispetto a quanto discuteremo in Consiglio.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Chiorino per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.01 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)
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(La seduta ha inizio alle ore 15.10)


